
Wie stellt Ihr Euch die Zukunft des Frankenstadions
vor?
Beitrag von „putzi“ vom 29. Juni 2012, 12:36

Zitat von evo3de 

wen meinst du denn? wenn du mich und meinen Beitrag zum Silberbuck meinst: "Weißt
du überhaupt was und wo der Silberbuck ist?"

Wie wär es, wenn du nicht nur erstmal auf der Landkarte nachschaust wo das ist, bevor
du was von "mag ich nicht, ist nicht am Dutzendteich" faselst, sondern auch mal die
Problematiken des Umbaus berücksichtigst:

Das Ding gehört der Stadt! Wird es Umgebaut, gehört es immernoch der Stadt. Fließen
Steuergelder für den Umbau, gehört es noch ewig der Stadt! Merkst du was?

Der Glubb müßte erstmal das Stadion kaufen und dann umbauen! Und das wird
sicherlich mehr kosten wie ein Neubau!

Alles anzeigen 

Evtl. solltest du dich mal drüber Informieren was der Silberbuck ist und warum man da nicht
einfach mal ein Stadion hinstellt. Als Sucherleichterung: http://www.angewandte-geologie…-
erlangen.de/silber02.htm

Der Zockerkönig hats bereits geschrieben. Es gibt in ganz Nürnberg nicht einen Baugrund auf
dem nicht die Stadt die Hand drauf hätte oder du dich auf mind. ein Bürgerbegehren einstellen
kannst.
Mal davon abgesehn das zwar jeder die Infrastruktur ignoriert, die aber ganz wichtig ist für ein
Fussballstadion. Und auch da wirst du die Stadt brauchen. Insofern kannst du es dir
abschmicken das der Club es auf einen Kampf gegen die Stadt ankommen lässt.
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Der Umbau wird die günstigste Lösung sein weil die Infrastruktur bereits vorhanden ist. Kaufen
musst du das Stadion auch nicht, langt völlig das Gelände auf Erbpacht zu pachten. Die Stadt
wäre von der Kostenseite raus, und wir hätten keine Anschaffungskosten fürs Gelände.
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